



### 第15回幸手あじさいまつり

7月5日(日)まで、県営権現堂公園幸手桜堤であじさいまつりが開催されています。

100種 16,000株にまで増えた色とりどりのあじさいは、例年よりも1週間から10日ほど早く咲き、訪れた人の目を楽しませていました。



### 江戸川クリーン大作戦

5月24日(日)江戸川河川敷で、クリーン大作戦を実施しました。

地元自治会や小・中学生の多くのみなさんの参加、ご協力をいただき、多くのごみを回収することができました。



### 交通安全街頭広報を行いました

5月18日(月)幸手駅前、春の全国交通安全運動の一環として、幸手警察署や幸手地方交通安全協会のみなさんのご協力のもと、電車で通勤・通学するみなさんに交通安全を呼びかける街頭広報を行いました。

みなさんも日ごろから交通ルールを遵守し、正しい交通マナーの実践を習慣付け、交通事故防止を徹底しましょう。

### 若草俳句会

「夏蜜柑・蜆汁」  
なつみかん しじみじる

ひたすらに

一日一句蜆汁

田村千秋・さいたま市

ひとりより

ふたりのくらし蜆汁

柿沼杏・中五

酸っぱさも

程々によし夏蜜柑

齊藤若葉・中一

親指の

偉力見直す夏蜜柑

富澤一美・上宇和田

さんさんと

海の陽あまた夏蜜柑

岩崎愛子・西二

男湯の

朝しづかなり蜆汁

進藤洋二郎・緑台一

萩城下

たつき助けし夏蜜柑

山下徳義・練馬区



# SCHOOL

スクール



# REPORT

レポート



## 保護者・地域のみなさんと共に

### 幸手中学校

本校では、授業参観や学校行事の公開を毎月行っています。生徒の活動の様子を保護者や地域のみなさんに見ていただき、その後の教育活動に生かしています。生徒にとっても励みとなっています。

6月10日(水)には、二度の順延を経ながらも多くのみなさんに見守られ、盛大に体育祭を行うことができました。

当日は、絶好の天候にも恵まれ、幸手中学校の牽引車としての3年生を中心に、全校生徒が一丸となって、日ごろの取組



みの成果を十分に発揮することができました。

こういった行事に合わせ、みなさんには、アルミ缶の回収にも御協力いただき、生徒の活動のために使わせていただいています。



今後、保護者や地域のみなさんには、本校教育の推進のため、生徒のために、御支援、御協力をお願いいたします。



## さってアフタースクールが開校(権現堂川小学校)

6月1日(月)に開校したこの事業は、教員経験者や教員希望の大学生を講師に招き、小学校4年生～6年生の希望者を対象に週3回、放課後を利用して児童に学習の機会を作り、宿題や自主学習のサポートを行うことで、自主学習習慣の定着や、学習意欲の向上を目指しているものです。平成27年度から権現堂川小学校のほか、吉田小学校、八代小学校で新たに実施しています。



## プレミアム付商品券を販売しました

5月30日(土)幸手市商工会では、市役所特設会場でプレミアム付商品券を販売しました。発売開始の午前9時前には、すでに1,000人以上の長蛇の列ができ、当日中に販売総額2億円の商品券を約2,500人のみなさんが購入され、売切れとなりました。

なお、商品券の有効期限は8月末までです。使い忘れないようお気を付けください。

### 燎原短歌会

ちちはは  
父母に無き

年月をながらへて

孫の婚祝ぐ

やよひ吉日

小澤六子・中二

幼き日

娘の抱きしぬいぐるみ

吾の入院の

お守りに持つ

中村早苗・北一

筑波嶺を

ときに仰ぎて春風の

真壁の町を

そぞろ歩きぬ

喜多村和子・中五

四月児を

膝にかかへて通ひ来る

温き愛しみ

身じろぎがたし

新井佐和江・戸島

亡き夫の拒みしリフトに

友と乗り

ゆるり楽しむ

百合の花園

竹園末子・中二

エアメール開けば

乾きし花の種

姪の添えがき

「たべられますよ」

大内田登久子・千塚